Groupe « Pour une Communauté d'avenir »

Une Communauté qui, concrètement, agit pour vous.

Depuis les élections d'avril 2014, la Communauté a pris à bras-le-corps les sujets qui vous préoccupent :

- La sécurité, avec l'installation de 2 caméras de vidéo-protection à la Gare de Melun et le lancement du Conseil Intercommunal de Sécurité et de Prévention de la Délinquance qui proposera une stratégie globale pour le territoire.
- La mutualisation des services informatiques des communes de la Communauté, qui permettra à chaque habitant ou chaque école de l'agglomération d'obtenir le même niveau de service et de simplifier les démarches administratives.
- Les transports, avec des bus plus tard et plus nombreux en soirée et le week-end sur le réseau Mélibus de la Communauté.

Notre objectif est de traiter des dossiers qui font avancer notre territoire.

Concernant la réforme des collectivités locales, nous ne pouvons que constater que c'est le Gouvernement, et notamment le Premier Ministre, qui a imposé la carte retenue. Nous poursuivrons et développerons sur le terrain des coopérations avec tous nos voisins et notamment avec Sénart.

Nous nous réjouissons de l'ambiance constructive dans l'exécutif communautaire qui, malgré les diverses sensibilités qui y sont représentées, sait se retrouver autour des enjeux majeurs pour notre Communauté.